DE LA PART DE GUY PIEDFERT à LIONEL MADEC

Mes chers collègues, mesdames, messieurs,

Ayant prévu un voyage d'une semaine que je n'ai pu annuler, je ne peux être présent ce jour LIONEL pour te rendre hommage. Je t'adresse donc ce message par l'intermédiaire d'un de mes collègues.

Au nom du conseil municipal d'EYGURANDE GARDEDEUILH, du personnel communal dans sa diversité, je viens, par ces quelques lignes, adresser un dernier adieu à notre ami LIONEL, apporter un témoignage d'affection, de reconnaissance et de gratitude à l'élu qu'il fût bien sûr, mais aussi et surtout à l'homme que j'ai eu l'honneur d'accompagner.

Voilà maintenant un peu plus de 4 années LIONEL que la population d'EYGURANDE GARDEDEUILH t'as élu pour la représenter en compagnie de 10 autres membres au sein de notre conseil municipal. Tu t'es tout de suite investi dans les différents projets que nous avons portés et tu as voulu surtout participer à la redynamisation de notre village.

La présidence du CLUB DE L'AMITIE que tu as exercée ces dernières années en compagnie de ton épouse Annie, a permis de réunir une cinquantaine de personnes, un lundi sur deux, autour d'une animation loto au cours de laquelle tes talents d'humoriste ont favorisé le lien social entre les différents participants.

Ta joie de vivre, ton humour, ta convivialité et ton humilité ont de suite été appréciés par l'ensemble des personnes qui t'ont côtoyé.

Pour ce qui me concerne, tu as été un collaborateur fidèle, recherchant toujours le consensus, donnant ton avis avec des commentaires constructifs toujours accompagnés de cette pointe d'humour qui te caractérisait.

Mis à part ta prestation « peinture » lors de la rénovation de notre restaurant communal au sein de l'association LES CASTORS DE LA DUCHE, qui n'a pas réussi à convaincre la majorité des bénévoles que tu étais destiné à ce métier, tout le monde s'accordait à dire que tu étais un MEC EXTRA et je le confirme.

Je tiens à adresser toutes mes condoléances à ton épouse Annie qui a été à tes côtés, t'a soutenu, t'a aimé, t'aime encore et pour toujours. Quelques personnes du village, proches d'elle, vont l'entourer et la protéger en ce moment douloureux et dans les jours à venir.

Chacun d'entre nous a une raison personnelle et particulière d'être là aujourd'hui pour te dire AU REVOIR mais nous avons en commun l'immense gratitude que nous te portons toutes et tous.

Je sais que dans quelques temps tu retrouveras ta Bretagne qui t'étais si chère et dont tu étais fier.

BEAJ VAT ET KENAVO MON AMI (bonne route et au revoir)

GUY